

LOCAL | Aldeas

El Plan de Aldeas contempla once proyectos en otros tantos núcleos rurales y diseminados del término municipal

La inversión, que se eleva a 88.714 euros, es financiada íntegramente por la Diputación de Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de abril de 2016 - 21:09



Once proyectos para los que hay consignados un total de 88.714 euros se acometerán en el término municipal de Priego dentro del Plan Provincial de Inversiones en municipios con núcleos de población distintos al principal 2016 (Plan de Aldeas), financiado por la Diputación de Córdoba.

Como han indicado esta mañana en rueda de prensa la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Obras y Servicios, Luis Miguel Carrillo, las actuaciones enmarcadas en este Plan, tienen como objetivo mejorar las infraestructuras de los núcleos rurales y diseminados del término municipal,

dándose este año un importante empuje a las infraestructuras y servicios.

Según Ceballos, la aportación económica con la que se dispone, “se ha duplicado en los cuatro últimos años”, añadiendo en este sentido que para el presente ejercicio, “ha vuelto a incrementarse en unos 7.000 euros, situándose en 88.714 euros.

Como destacaba la Alcaldesa, las actuaciones incluidas en el Plan de Aldeas, “van más allá del habitual mantenimiento que realiza el Consistorio”, acometiéndose en este caso tras solicitar información a cada uno de los alcaldes pedáneos, “que son los que plantean las necesidades de sus respectivos núcleos de población”, así como a los distintos grupos políticos.

En los últimos años, como así recordaba la Alcaldesa, “esta partida se ha intentado dividir entre todas las aldeas del término municipal, las grandes y las pequeñas”, destacando en este sentido que gracias a este Plan, “se han llevado a cabo actuaciones en aldeas en las que desde hace muchos años no se intervenía”.

En lo que respecta a las once actuaciones previstas, la que supondrá una mayor cuantía, en concreto 20.827,82 euros, consistirá en la dotación de un parque infantil para las aldeas de Zagrilla Alta y Baja, ubicándose éste junto al colegio y polideportivo existente entre ambos núcleos rurales. En cuanto a otras actuaciones y como así detalló Carrillo, en El Cañuelo, con una inversión de 7.381 euros, se realizará la reposición del pavimento en 448 metros de la calle Llana, en concreto entre el entronque de la calle Río con calle Priego; en Las Navas (3.800 euros) se realizarán cuatro badenes para evitar que las escorrentías que debido a las lluvias se producen en el olivar, corten el carril que da acceso al diseminado; en Las Paredejas (5.882 euros) se colocará una bionda galvanizada de 70 metros en una zona del carril en la que el talud lateral es muy profundo y peligroso; en Zamoranos se instalará un cuadro de protección y manipulación del alumbrado eléctrico público, para lo que se destinarán 1.425 euros; en el parque de Compuñebes, con una dotación de 1.755 euros, se instalarán cuatro elementos biosaludables para que los mayores de la aldea puedan hacer sus ejercicios; en Esparragal se llevará a cabo el adecentamiento de la zona de recreo de la

Fuente de las Majadas y el lavadero anexo, actuación que cuenta con una dotación presupuestaria de 3.288 euros; en El Poleo (5.188 euros) se repondrá el pavimento en 315 metros de la rampa de acceso a la aldea; en Los Villares (4.969 euros) se reforzará con zahorra 670 metros de carril para mejorar la accesibilidad de las viviendas existentes en este diseminado; en La Concepción se actuará en el lavadero y la plaza de la aldea, intervención para la que hay consignados 2.565 euros; completándose las actuaciones con la prevista en el edificio público existente en Lagunillas, sustituyéndose tres de las claraboyas existentes en el mismo, debido a los problemas de humedad que éstas presentan, destinándose a la misma 4.828 euros.

Según Carrillo, en septiembre se pusieron en contacto con los pedáneos para que facilitaran una relación de las necesidades que presentaban sus aldeas o diseminados. Documento que sirvió de base junto a las aportaciones de los distintos grupos políticos, valorándose las distintas actuaciones que podrían incluirse en el Plan de Aldeas, consensuándose finalmente ente todos los grupos de la Corporación las once actuaciones que finalmente se acometerán.